

Fecha: 11-11-2024  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Meta cumplida: Rancagua y la región dijeron presente en la Teletón 2024

Pág.: 10  
 Cm2: 864,2  
 VPE: \$ 1.368.003

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida

La Academia de Modelos participó en el Teletón con un desfile de niñas y jóvenes en el Parque Comunal de Rancagua.



## Meta cumplida: Rancagua y la región dijeron presente en la Teletón 2024

ALFREDO BRAVO  
 FOTOS NICO CARRASCO.

**M**ucha motivación se vivió el fin de semana en la Teletón 2024. Cientos de rancagüinos se dieron cita en los puntos para recaudar fondos, a través de la campaña solidaria en pro de la rehabilitación médica de personas con discapacidad física y el mantenimiento operativo de los Institutos de Rehabilitación que la Fundación Teletón lleva a cabo

### Sofía Sepúlveda: "A la gente del Teletón los amamos mucho"

Una niña rancagüina que portaba una pequeña pancarta y acompañada de su madre, dijo que su motivación es "para ayudar a la gente del Teletón, que amamos muchos". Al mismo tiempo hizo el llamado a los y las niñas como ella a que colaboren y hagan su aporte, por muy pequeña que fuera.

### Agustín Vargas: Apoyo todos los años

Otro de los niños que llegó junto a su padre hasta las oficinas del banco de Chile, fue Agustín Vargas, quien luego de ser atendido por el personal de la entidad, dijo que todos los años apoya a el Teletón y que su motivación es sobre todo a que tiene una compañera del colegio que recibe atención de Teletón. "Yo quiero invitar a todos los niños y a todo Chile que está con todos nosotros, a que por favor vengan a donar, porque así les sirve mucho a los niños de la Teletón", expresó el pequeño Agustín Vargas.

en todo el país. Con el eslogan de este 2024, "Teletón: Juntos, todos los días", la capital regional, al igual que en las 32 comunas restantes de O'Higgins, se realizaron actividades artísticas, culturales y de recaudación de fondos en las entidades bancarias, para lograr la meta de este 2024, que supera los 38 mil millones de pesos. Durante este 8 y 9 de noviembre fueron los días que el público de manera voluntaria acudía a las entidades bancarias, para hacer su donativo, siendo en la ciudad de Rancagua, el Parque Comunal y la Plaza de Los Héroes, los sitios donde el público pudo disfrutar de artistas locales y actividades preparadas para estos días. En el Parque Comunal de Rancagua, muy cerca del terminal de buses, se construye el Instituto Teletón de Rancagua, que se convierte en el número 15 de esta red, una construcción de más de 4.000 m2, que contará con boxes de atención, salas de terapias inclusivas, sala de espera para las familias, biblioteca, cafetería, oficinas administrativas, entre otros servicios. Ante el inclemente sol que arrojó la ciudad durante los dos días que duró el Teletón, grandes y chicos, asistieron a disfrutar de las actividades, aunque se observó desde



Las encargadas de recibir los donativos en el Parque Comunal.

tempranas horas, gran asistencia de público en las entidades bancarias, quienes de manera voluntaria llegaron para hacer su donativo, y en donde, sin lugar a dudas, los grandes protagonistas fueron los niños. Artistas locales, actividades infantiles y un desfile de moda, por parte de la pasarela de Mass Academia de Modelos, fueron parte de las atracciones que los asistentes disfrutaron de esta jornada y al mismo tiempo hicieron su respectivo donativo para esta hermosa causa. El sábado, último día del Teletón 2024, el público se apersonó a las oficinas de las entidades bancarias para hacer su aporte, que por muy pequeño que fuera, suma para lograr la meta de este año 2024. En el Banco de Chile, oficina de

Paseo Independencia de Rancagua, la asistencia de público fue masiva, donde los niños y niñas en compañía de sus padres, hacían filas para entregar su donativo, y más aún, haciendo el llamado a la población a que acudieran a hacer su aporte en esta campaña de solidaridad que unió a todo el país. El gerente de la oficina de Banco de Chile, Juan Antonio Villegas, se mostró complacido y contento de poder albergar esta nueva jornada de Teletón, donde de manera masiva la gente los ha acompañado y esperan cumplir con la meta. Invitó al público a hacer sus donaciones a través de los canales digitales de Banco de Chile y de todas las entidades financieras unidas en pro del Teletón 2024. 📺



El sábado, último día del Teletón 2024, el público se apersonó a las oficinas de las entidades bancarias para hacer su aporte.